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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
「岐阜駅前・柳ヶ瀬の活性化」 
今日は、地元の大きな社会問題とな

っている「岐阜駅前・柳ヶ瀬の活性化」

について述べてみたい。 
今や、地方都市にあって、中心部の

空洞化は全国的な傾向であるが、高齢

化社会や車社会にあって、市街地の商

業施設は軒並み苦戦を強いられ、地元

岐阜にあっても、郊外に大型のショッ

ピングセンターが相次いでオープン

し、中心部からのお客を集めている。 
こうした中にあって、駅前には「岐

阜シティタワー43」の建設が進み、柳

ヶ瀬には岐阜高島屋が大幅増床しリ

ニューアルオープン、また、再開発ビ

ルの構想もスタートするなど、新しい

動きも出てきている。 
シティタワー43 は、5 月に住宅の分

譲を開始した際、即日完売となり人気

を博しているし、高島屋は婦人服や飲

食店を充実させ、ミセスをターゲット

とした売り場とするなど工夫を凝ら

している。 

また、われわれにとっては、自由書

房が県内で最大規模の書店をオープ

ンさせ、専門書などを多数揃えている

のはうれしいことでもある。 
景気も明るさを増してきている昨

今にあって、地元のこうした動きが順

調な伸びを見せていくことを期待し

ている。 
委 員 会 報 告 
職場例会のお知らせ 

職業奉仕委員会 委員長大橋哲也 
日時：11 月 15 日（火） 
食事：12 時 30 分～マーゴチオペペ 
例会：13 分 40 分～レクサス長良 
食事のみでは出席になりません。出欠

をお願いします。 
★マーゴチオペペ： 
岐阜市雄総みどり町 4－16 

TEL294-6143 
★レクサス長良：岐阜市長良東 2－33 

TEL295-3611 
15 周年実行委員会 

 15 周年記念式典を来る 12 月 10 日

(土)午後 4 時集合にて開催いたします。

正式な出欠案内を昨日会員にファッ

クスさせて頂きました。 
 つきましては、今月末日までにご回

答を下さいますよう、お願いいたしま

す。 
ゴ ル フ 同 好 会 

加納永一朗 
 10月22日からいよいよ遠征ゴルフ

旅行でございます。多数のご参加、誠

にありがとうございます。 
 久し振りの遠征ゴルフ旅行でござ

いますので、皆様方に楽しんでいただ

けるよう、企画してまいりたいと思い

ますので、皆様方のご指導ご協力をよ

ろしくお願い申し上げます。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
大洞長栄 君 おかげさまで揃って

まあまあ健康です。 
 
 
 
 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年１０月１８日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 東海財務局 岐阜財

務事務所 所長 石原恭介様 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 28名66.66％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話『我が国財政の現状と課

題』東海財務局 岐阜財務事

務所 所長 石原恭介様 

担当 直前会長

本 日 の 予 定 

第７１２回 
平成１７年１０月２５日(火) 

[行事] クラブフォーラム 

担当 15周年実行委員会 

次 回 予 定 

第７１３回 
平成１７年１１月１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 健康診断について 

担当 出席委員会
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卓話 『我が国 財政の現状と課題』 
講師 東海財務局岐阜財務事務所 

所長 石原恭介様 
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